

RETOUR DU SPECTACLE **BALLET DE GEORGIE**

# Fire Georgie a mis le feu au théâtre



« Fire Georgie » a mis le feu au Théâtre Jacques Bodoin.

Mardi 12 mars, le Théâtre Jacques Bodoin à Tournon accueillait, le Royal National, Ballet de Géorgie, « Fire Géorgie ». Une troupe de 27 danseurs, femmes et hommes se sont retrouvés sur la scène. Une prouesse technique, mêlant les éléments de la danse classique, moderne et traditionnelle. Des ports de Reines pour les femmes accompagnés d'un sourire constant, qui exécutent des pirouettes

comme des boîtes à musiques en vitesse accélérée. Elles virevoltent dans des tenues colorées. Des hommes, une belle démonstration de force, de panache et d'acrobatie, mêlant grâce et classe ont foulé le sol de la scène, avec une belle énergie. Une troupe, vêtue de costumes traditionnels de Géorgie réinvente les danses Folkloriques. Des sons à l'Oriental et à l'Occidental ont entraîné un public en-

thousiaste dans une cadence effrénée. Applaudissements et grands yeux écarquillés des spectateurs ont accompagné ce rythme de talents artistiques et athlétiques. Une innovation totale pour ce spectacle qui a mis le feu au Théâtre Jacques Bodoin. « *Tous les spectacles que je viens voir, sont toujours bien* » dit une auditrice conquise.